

Jochen Eitel, 19.02.2014

Tennis Jahresbericht 2013

Liebe Mitglieder,

schon lange vor Beginn der Tennissaison 2013 ging es auf der Tennisanlage hoch her: Die umfangreichen Renovierungsarbeiten im Tennishäusle wurden bereits im Spätherbst 2012 in Angriff genommen und konnten dank vieler unermüdlicher Helfer mit sehr viel Eigenleistung auch tatsächlich noch rechtzeitig vor der Saisonöffnung beendet werden.

Das Ergebnis kann sich sehen lassen: Sowohl die Sanitärräume als auch der Gastraum mit Küchen- und Thekenbereich wurden von Grund auf neu gestaltet und bieten nun wieder ein freundliches und angemessenes Umfeld, das zum Verweilen und Wohlfühlen einlädt. Durch eine konsequente Kostenkontrolle konnte diese aufwendige, doch notwendige Erneuerungsmaßnahme ohne Kreditaufnahme bewältigt werden.



Auch sportlich war einiges geboten:

Die 4 Aktiven- und 4 Seniorenmannschaften boten sehenswerte und vor allem sehr spannende Matches, desöfteren endeten auch für die Zuschauer nervenaufreibende Spieltage äußerst knapp mit 5:4, in den meisten Fällen für die Bissinger. Mit den Herren 2, den Damen 40 und den Herren 40 konnten wir sogar gleich drei Mannschaften zum Aufstieg gratulieren!

Im Jugend- und Kinderbereich waren eine gemischte Knaben/Mädchenmannschaft, die Junioren, die Juniorinnen sowie unsere Tenniszwerge mit einer U8 und einer U10 Mannschaft am Start. Sie alle zeigten großartiges Tennis und auch die jüngsten waren mit großer Begeisterung dabei. Der gemischten Knaben/Mädchenmannschaft gelang sogar ungeschlagen der Aufstieg! Ein ganz besonders beliebtes Highlight für die Jüngsten, die Kinder-Tennisolympiade, war auch im letzten Jahr ein großer Erfolg.

Auch im Hobbybereich wurde wieder eifrig Tennis gespielt, der Montag als fest etablierter Tag der Hobbyspieler war bei durchweg gutem Wetter bestens besucht.

Zum Saisonabschluss feierten wir im Turnerheim ein zünftiges Oktoberfest. Der Saal im Obergeschoß war sehr gut gefüllt und die Tennisfamilie war von den Jüngsten bis zu den reiferen Jahrgängen mit allen Altersgruppen bestens vertreten. Alle hatten viel Spaß und feierten ausgelassen, wie auch die vielen Bilder auf der Homepage beweisen.

Zur Verbesserung der Kommunikation führten wir ein Tennis-Newsletter ein. Alle, die einen Internetzugang besitzen und sich auf der Homepage der Tennisabteilung registriert haben, werden top-aktuell über alles Wichtige und Wissenswerte wie Veranstaltungen, Spielberichte, Arbeitseinsätze und sonstige Themen per Email informiert.

Zur Saisonöffnung am 26. April laden wir alle Tennisbegeisterten ganz herzlich ein, zum Mitmachen beim Juxturnier oder auch nur beim Zuschauen auf unserer schönen Terrasse oder im neugestalteten Tennishäusle!

Jochen Eitel